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IN PRESENCE

Storyfeeling
Reconnecting with yourself, with life. Finding our loved ones, sharing precious 
moments. To slip into the theatre of our daily lives. With substance. Savouring 
the colours, the softness, the comfort.   
 
Living fully and completely. In consciousness. In presence. To find yourself in 
the whirlwind of life, in the wake of a stole.   
 
It is this presence, this link with you, this link between you that drives us 
throughout the creation of this collection. Our stoles accompany you, reassure 
you, give you energy and joy.   
 
Deeply attached to the French artistic heritage, the collection draws its 
inspiration from the theatre; an infinite source of stories, a living and essential 
artistic force which, through its presence, is a true tribute to life.   
 
From the flamboyant plum, to the elegant beige, to the softness of eucalyptus. 
All the palettes of emotions are expressed on our back-to-school stage!    
   
In this collection, we also wanted to continue our creative and responsible 
impulse. To continue to push back the limits, to look for ever more innovative 
and environmentally friendly materials. On display: silks printed in France, 
stoles woven in France, certified materials. Attention to every detail like a 
meticulous production.

 
#freedom #creativity #responsibility #Frenchhouse #heritage #art #storyfeeling 

#artvivant #livingart

Florence Lafragette  
Artistic Director and President   
 



EN PRÉSENCE

Storyfeeling
Reconnecter avec vous, avec la vie. Retrouver nos êtres chers, partager des 
instants précieux. Se glisser dans le théâtre de notre quotidien. Avec étoffe. 
Savourer les couleurs, la douceur, le réconfort.  

Vivre entièrement et pleinement. En conscience. En présence. Se retrouver dans 
le tourbillon de la vie, dans le sillage d’une étole.  

C’est cette présence, ce lien avec vous, ce lien entre vous qui nous anime 
tout au long de la création de cette collection. Nos étoles vous accompagnent, 
rassurent, donnent de l’énergie et de la joie.  

Éperdument attachée au patrimoine artistique français, la collection puise son 
inspiration dans le théâtre ; source infinie d’histoires, force artistique vivante et 
essentielle qui s’érige, par sa présence, en véritable hommage à la vie.  

Du prune flamboyant, aux beiges élégants en passant par la douceur de 
l’eucalyptus. Toutes les palettes des émotions s’expriment sur notre scène de la 
rentrée !   
  
Dans cette collection, nous avons eu aussi à cœur de poursuivre notre élan 
créatif et responsable. De continuer à repousser les limites, rechercher des 
matières toujours plus innovantes et respectueuses de notre environnement. 
A l’affiche : des soies imprimées en France, des étoles tissées en France, des 
matières certifiées. Une attention portée à chaque détail comme une mise en 
scène minutieuse.  

 
Florence Lafragette 
Directrice Artistique et Présidente  

#liberté #creativité #responsabilité #maisonfrançaise #patrimoine #art 
#miseenscène #storyfeeling #artvivant #livingart



ALICE BLEU



C’est en rêvant de beaux horizons et d’un monde aussi doux qu’un 
satin de soie que nous avons réinterprété le plan de nos Ateliers 
mythiques et emblématiques du Château Mauriac. Synonymes d’art 
et de littérature pour toujours, ils vous invitent cette fois à briller sur 
la scène de votre vie.  

“Et si le monde n’a aucun sens, pourquoi ne pas lui en inventer un ?” 
nous rappelle le mantra qui a guidé nos pas dans la création de 
ce carré tellement symbolique à nos yeux et qui enlace désormais 
délicatement ce carré de soie d’une incomparable vibrance.

Dreaming of beautiful horizons and a world as soft as silk satin, 
we have redesigned the layout of our mythical and emblematic 
Ateliers du Château Mauriac. Synonymous with art and literature 
forever, they invite you this time to shine on your life’s stage.   
 
«And if the world has no meaning, why not invent one?» reminds us 
of the mantra that guided our steps in the creation of this square, 
so symbolic in our eyes, and which now delicately embraces this silk 
square of incomparable vibrancy.

105x105 cm
100% satin de soie / 100% silk satin

Impression - Roulotté à la main / Printing - Hand-rolled edges

ALICE 

Bleu Nuit



LEANDRE OR



70x190 cm
100% soie / 100% silk

Tissage Jacquard  / Jacquard weaving

LEANDRE

Gris Vert

OrDenim

L’incontournable tissage jacquard qui a fait la renommée de la 
Maison Petrusse est cette année une grande étole mixte qui révèle, 
selon comment elle est portée ou comment elle prend la lumière, une 
incroyable palette de nuances. La douceur de cet absolu must have 
100 % soie révèle toutes les personnalités et se porte de tellement 
de façons qu’elle ne vous quittera plus ! 

The unavoidable jacquard weave that has made the House of Petrusse 
famous is this year a large mixed stole that reveals an incredible 
palette of shades depending on how it is worn or how it catches the 
light. The softness of this absolute must-have 100% silk reveals all 
personalities and can be dressed in so many ways that it will never 
leave you! 



LENA SOIE PRUNE ET 
BRACELETS PETRUSSE



90x90 cm
100% twill de soie  / 100% silk twill

Impression - Roulotté  / Printing - Rolled edges

LENA SOIE

Aqua Bleu Prune

Partir d’un motif cachemire iconique et le réinterpréter, le redessiner 
pour lui donner une force et une sensibilité que vous aurez beaucoup 
de joie à porter. Tel un feu d’artifice, il a jailli de nos pinceaux pour 
devenir ce carré de soie créé pour vous apporter joie et bonne humeur, 
pour apporter à vos looks de la saison le twist parfait qui vous rendra 
unique. Chaque couleur est déclinée en édition limitée.

Starting from an iconic paisley pattern and reinterpreting it, 
redesigning it to give it a strength and sensibility that you will be 
delighted to wear. Like a firework, it has sprung from our brushes to 
become this silk square created to bring you joy and good mood, to 
give your seasonal looks the perfect twist that will make you unique. 
Each colour is available in a limited edition.



ARIANE KAKI
 ET BRACELETS PETRUSSE



90x90 cm
100% twill de soie  / 100% silk twill

Impression double face - Roulotté  / Double face scarf - Rolled edges

ARIANE

Aqua Neon

MarinePrune

Ariane, à l’instar d’un défi à la pesanteur, un avant-goût des 
prochaines collections. Un fil d’Ariane annonciateur des prochaines 
séries limitées à porter à l’infini. 
Un tissage de lignes. Un enlacement de couleurs et de motifs 
géométriques dont on ne se lasse pas de regarder en macro sur le 
recto, en micro sur l’envers. Inlassablement.  
Un tableau peint comme une composition architecturale décliné 
sur un carré de soie. Un carré conçu comme un espace qui invite à 
plonger dans un nouvel univers. Graphique. Contemporain. Inédit. 

Ariane, like a challenge to gravity, a foretaste of the next 
collections. An Ariane’s thread announcing the next limited series to 
be worn ad infinitum. A weaving of lines. An intertwining of colours 
and geometric patterns that we never tire of looking at in macro on 
the front, in micro on the back. Endlessly.   
A painting painted like an architectural composition on a silk 
square. A square designed as a space that invites you to dive into a 
new universe. Graphic. Contemporary. Unpublished.



LENA PRUNE



Partir d’un motif cachemire iconique et le réinterpréter, le redessiner 
pour lui donner une force et une sensibilité que vous aurez beaucoup 
de joie à porter. Tel un feu d’artifice, il a jailli de nos pinceaux. Cette 
grande étole de laine est déjà notre chouchou de la saison ! 

Starting from an iconic paisley pattern and reinterpreting it, 
redrawing it to give it a strength and sensitivity that you will be 
delighted to wear. Like a firework, it sprang from our brushes. This 
large wool stole is already our favourite of the season! 

130x130 cm
100% laine responsable  / 100% responsible wool

Impression  / Printing

LENA 

Aqua

Bleu Prune

Beige

 

No
n-Mul esed Wool



CHARLOTTE NUDE



100x200 cm
100% cachemire tissage twill / 100% cashmere twill weave

Impression  / Printing

CHARLOTTE

Ciel Gris Nude

Un doux cachemire aussi rassurant que protecteur. Aussi vivant et 
souple qu’un voile de douceur. Résistant, enveloppant, idéal. Une 
étole mixte aux couleurs fondues qui porte avec délicatesse notre 
motif cachemire iconique inspiré de nos collections de cachemires 
anciens.  

A soft cashmere as reassuring as protective. As lively and supple 
as a soft veil. Strong, enveloping, ideal. A unisex stole in melting 
colours that delicately carries our iconic cashmere pattern inspired 
by our antique cashmere collections.  



CONSTANCE VERT



100x190 cm
100% coton biologique / 100% organic cotton

Tissage Jacquard  / Jacquard weaving

CONSTANCE

Vert

La constance et la pureté des lignes avec un twist de couleur et de 
détails qui font de cette étole un indispensable de la saison à porter 
en toute occasion. Cette grande étole classique et indémodable est 
aussi élégante sur un jean que sur une tenue plus habillée.

The consistency and purity of the lines with a twist of colour and 
detail make this stole an essential for the season to wear on any 
occasion. This classic and timeless stole is as elegant with jeans as 
it is with a more sophisticated look.



CHARME ROUGE 

DÉCLINABLE EN ROBE SUR MESURE : HELLO@PETRUSSE.COM



Un grand carré léger comme de la soie, rafraîchissant comme une 
douce brise. Charme décline à l’infini notre motif cachemire iconique. 
Tel un mandala, un cercle joyeux et solaire qui nous emporte dans 
son sillage de bonnes ondes et nous invite à rêver à de nouveaux 
horizons et à un monde meilleur. 
 
Charme est imprimé au cadre sur une nouvelle matière 
écoresponsable et innovante produite à partir de linter de coton. 
Eco-conçu, entièrement biodégradable,  les qualités de ce 
foulard sont nombreuses : excellent thermorégulateur, il est aussi 
hypoallergénique. 

En raison du traitement qu’il subit, Charme a un toucher beaucoup 
plus doux que le coton conventionnel et un tombé identique à de la 
soie. 

A large square as light as silk, as refreshing as a gentle breeze. 
Charme is an infinite variation of our iconic paisley pattern. Like a 
mandala, a joyful, sunny circle that carries us in its wake of good 
vibes and invites us to dream of new horizons and a better world. 
 
Charme is screen-printed on a new, innovative and eco-responsible 
material made from cotton linter. Eco-designed and entirely 
biodegradable, the qualities of this scarf are numerous: it is an 
excellent thermoregulator and is also hypoallergenic. 

Because of the treatment it undergoes, Charme has a much softer 
touch than conventional cotton and a fall identical to silk.

130x130 cm
100% cupro / 100% cupro

Impression au cadre  / Screenprinting

CHARME

Rouge Vert



AGORA BLEU



100x200 cm
100% coton / 100% cotton

Impression au cadre / Screenprinting

AGORA

Bleu Marron

Les pierres d’un théâtre antique qui apportent mystère, harmonie, et 
font écho au texte original de Sophocle imprimé en toile de fond de 
cette douce étole.  

Les mots d’Antigone à porter au plus près de soi sur un coton léger qui 
donnerait des ailes, comme un oiseau mystérieux venu de l’Antiquité 
se poserait sur votre épaule pour vous murmurer une histoire vivante, 
vibrante, intemporelle, réelle. 

The stones of an ancient theatre that bring mystery, harmony, and 
echoes the original text of Sophocles printed on the background of 
this soft stole.  

Storyfeeling: Antigone’s words to be worn as intimately as possible 
on a light cotton that would give you wings, like a mysterious bird 
that has come from Antiquity to wrap your shoulders with a whisper, 
vibrant, timeless, true story. 



ETERNITE ANTHRACITE



70x210 cm
60% soie  40% laine / 60% silk 40% wool

Tissage Jacquard  / Jacquard weaving

ETERNITE

Longue étole douce et élégante. Must have par excellence de toutes les 
silhouettes élégantes. Un jeu de motif se déclinant à l’infini, le motif 
cachemire iconique de la Maison Petrusse s’exprime, s’entrelace. Le 
fin tissage Jacquard réalisé en France dans les règles de l’art crée un 
faux uni résolument intemporel. A porter à l’infini. 

Sa couleur, sa douceur et sa taille en font l’allié idéal des allures les 
plus racées. 

Des nuances lumineuses, un tissu d’une incomparable délicatesse, 
plus qu’une écharpe intemporelle, une étole éternelle déjà iconique.

Long, soft and elegant stole. A must-have for all elegant silhouettes. 
A play of patterns that can be declined to infinity, the iconic cashmere 
pattern of the House of Petrusse expresses itself and intertwines. The 
thin Jacquard weaving, made in France according to the rules of the 
art, creates a resolutely timeless solid colour. To be worn endlessly. 

Its colour, softness and size make it the ideal partner for the most 
distinguished looks. 

Luminous shades, an incomparably delicate fabric, more than a 
timeless scarf, an eternal and already iconic stole. 

Champagne NuitAnthracite Rouge



ARSENE GRIS



33x190 cm
100% cachemire réversible / 100% cashmere double-sided

Impression / Printing

ARSENE

Une écharpe classique. Un tissage inédit pour la Maison Petrusse. 
Un nouveau motif architecturé, une nouvelle matière archi texturée 
et un tissage des plus résistants et chauds pour sublimer vos looks 
de rentrée. Des étoles à porter contre soi à l’infini. Résolument 
contemporaines, elles sont aussi indémodables.  

A classic scarf. A new weave for the Maison Petrusse. A new 
architectural pattern, a new textured fabric and a very resistant and 
warm weave to sublimate your back-to-school looks. Scarves to be 
worn endlessly against yourself. Resolutely contemporary, they are 
also timeless. 

Camel Gris



ANDREA ROUGE



70x200 cm
100% coton biologique / 100% organic cotton

Impression au cadre / Screenprinting

ANDREA

Gris Nuit Rouge

A l’origine un motif intemporel et iconique que l’on retrouve dans nos 
collections de cachemires anciens.  

Un dessin que nous avons décomposé et recomposé comme un texte 
que l’on travaille et l’on s’approprie au fil des répétitions. 
 
Une étole pour incarner toutes vos histoires. Des plus classiques aux 
plus contemporaines.  

Originally a timeless and iconic motif found in our collections of 
antique cashmeres. 
 
A design that we have deconstructed and recomposed like a text that 
we work on and make our own over the course of repetition.  

A stole to embody all your stories. From the most classic to the most 
contemporary. 



PALMA FLAMME



A n’en pas douter, si chacun est l’acteur principal de son propre film, 
au sommet des marches de sa destinée, c’est dans un classicisme 
victorieux qu’il présenterait l’œuvre de sa vie. 
Sur tapis rouge ou sur l’asphalte, ce tissage Jacquard fin et délicat a 
désormais la palme d’or des incontournables de la Maison Petrusse. 

Notre motif cachemire iconique se fond en faux-uni dans la brillance 
de la soie et le côté mat de la laine pour composer une étole 
somptueuse et intemporelle. 
 
Venez découvrir dans nos boutiques l’étole Palma déclinée en plus de 
38 nuances pour trouver votre accord parfait. 

There is no doubt that if each person is the main actor in his own film, 
at the top of the steps of his destiny, it is in victorious classicism 
that he would present his life’s work. 
On the red carpet or on the asphalt, this fine and delicate Jacquard 
weave is now the golden rule of the Petrusse House. 

Our iconic paisley pattern blends with the shine of the silk and the 
mattness of the wool to create a sumptuous and timeless stole. 
 
Come and discover the Palma stole in our boutiques in over 38 shades 
to find your perfect match. 

70x200 cm
65% laine, 35% soie / 65% wool, 35% silk

Tissage Jacquard / Jacquard weaving

Personnalisation : hello@petrusse.com

PALMA

Bougainvillier Flamme Navy True white



ABSOLU VIOLET



70x200 cm
Laine et Cachemire

Tissage Jacquard / Jacquard weaving

ABSOLU

Très longue étole cocooning, réchauffant toutes les silhouettes ; des 
allures les plus sophistiquées aux looks casual-chic. Fusion vibrante 
de laine et de cachemire aux motifs somptueux inspirés par la 
collection de cachemires anciens de la Maison Petrusse. 

A very long stole with a cocooning effect, warming up all silhouettes; 
from the most sophisticated looks to casual-chic looks. Vibrant 
fusion of wool and cashmere with sumptuous patterns inspired by 
the Petrusse collection of antique cashmeres. 

Beige

Rouge

Violet

Bleu



ASTRAL SABLE



Hommage aux astres sur une étole longue et douce en laine et 
soie, agréable à porter. Sur une galaxie inspirée des constellations 
de Picasso, le motif cachemire iconique de Petrusse danse et se 
transforme à l’infini. Comme un alphabet sacré. Sa construction 
architecturale est réhaussée par la technique du tissage chiné 
introduisant un relief, un fil flammé. Par un aspect brut, innovant, 
dynamique. 

A tribute to the stars on a long and soft stole in wool and silk, 
pleasant to wear. On a galaxy inspired by Picasso’s constellations, 
Petrusse’s iconic paisley pattern dances and transforms endlessly. 
Like a sacred alphabet. Its architectural construction is enhanced by 
the chiné weaving technique introducing a relief, a flamed thread. By 
a raw, innovative, dynamic aspect. 

ASTRAL

70x200 cm
85% laine, 15% soie / 85% wool, 15% silk

Impression - Effet flammé / Printing - Slub effect

Gris Rouge Sable



PRODUITS ATELIER CONÇUS AU 
CHÂTEAU MAURIAC 



CAPE SYLVE

Une cape aux couleurs de la saison. Un tissage jacquard porte 
étendard de nos collections Petrusse. Une envolée de clacissisme et 
de modernité bordée de fausse fourrure d’une incomparable douceur. 
Un grand classique à l’épreuve du temps et des intempéries.

A cape in the colours of the season. A jacquard weave is the 
standard bearer of our Petrusse collections. A flight of clacissism 
and modernity bordered by faux fur of incomparable softness. A great 
classic that stands the test of time and weather.

68% laine, 32% soie - fausse fourrure / 68% wool, 32% silk - faux-fur
Tissage Jacquard / Jacquard weaving

Turban

Devant Dos

Manchon Poignets



PRODUITS ATELIER CONÇUS AU 
CHÂTEAU MAURIAC 



CAPE MORGANE

Ornée de son col soyeux en fausse fourrure, la cape Morgane apporte 
chaleur et douceur dans le froid le plus glacial. De façon poétique, 
les motifs cachemires iconiques de Petrusse s’entrelacent, se 
construisent, se reflètent à l’infini dans une trame hypnotique et 
intemporelle. Cette fusion entre géométrie et symboles classiques 
révèle notre être pour imaginer l’avenir.

Adorned with a silky faux fur collar, the Morgane cape brings warmth 
and softness to the coldest of weather. In a poetic way, Petrusse’s 
iconic paisleys intertwine, build up and reflect each other endlessly 
in a hypnotic and timeless weave. This fusion of geometry and 
classical symbols reveals our being to imagine the future.

100% laine - fausse fourrure / 100% wool - faux-fur
Tissage Jacquard / Jacquard weaving

Turban

Devant Dos



PRODUITS ATELIER CONÇUS AU 
CHÂTEAU MAURIAC 



CAPE LUCE

Ornée d’un col soyeux en fausse fourrure, la cape Luce  apporte chaleur 
et douceur. De façon poétique, les motifs cachemires iconiques de 
Petrusse s’entrelacent, se construisent, se reflètent à l’infini dans 
une trame hypnotique et intemporelle. Cette fusion entre géométrie 
et symboles classiques révèle notre être pour imaginer l’avenir.

Adorned with a silky faux fur collar, the Morgane cape brings warmth 
and softness to the coldest of weather. In a poetic way, Petrusse’s 
iconic paisleys intertwine, build up and reflect each other endlessly 
in a hypnotic and timeless weave. This fusion of geometry and 
classical symbols reveals our being to imagine the future.

100% laine - fausse fourrure / 100% wool - faux-fur
Tissage Jacquard / Jacquard weaving

Turban

Devant Dos

Manchon Poignets



Depuis 25 ans cette année, l’excellence est notre fil de trame. La créativité, 
le lien avec les artistes et le monde de l’Art, notre pigment. 
En ligne de mire ? Les beaux horizons. 

Nous célébrons depuis toujours l’alliance de la culture et de l’artisanat. 
Inspirés des artistes, nous nous sommes forgés un esprit libre et une 
vibrante signature, où la couleur, inlassablement, sert l’expression et 
l’émotion. 

Entreprise du Patrimoine Artistique, nous dessinons, interprétons et 
déclinons, par le tissage et la couleur, une palette inspirée du monde de 
l’Art et de notre univers. 

Entreprise Responsable, ancrée dans son temps, nous créons avec passion, 
éthique et engagement et agissons avec respect pour notre environnement.

For 25 years this year, excellence has been our thread. Creativity, the link 
with artists and the art world, our pigment. In our sights? Beautiful horizons. 

We have always celebrated the combination of culture and artisanship. 
Inspired by artists, we have forged a free spirit and a vibrant signature, 
where colour tirelessly serves expression and emotion. 

As an Artistic Heritage Company, we design, interpret and decline, through 
weaving and colour, a palette inspired by the world of Art and our universe. 

A Responsible Company, anchored in its time, we create with passion, ethics 
and commitment and act with respect for our environment.



Remerciements à notre partenaire, l’Opéra National de Bordeaux qui nous a ouvert les 
portes du Grand Théâtre pour les prises de vue de cette collection photographiée par 

Denys Beaumatin ainsi qu’à Marie Vaubourgeix pour les photos studio ©.

C H Â T E A U  M A U R I A C  •  A T E L I E R S  P E T R U S S E

Modèles et marques déposés - Tous droits réservés, Petrusse.



www.petrusse.com

NOS ATELIERS : Château Mauriac, 3, chemin de Cantau, 33210 Langon, France, +33 (0)5 56 31 74 74

PARIS 7e : 46, bld Raspail, +33 (0)1 42 22 36 28

BORDEAUX : 8, allées de Tourny, +33 (0)5 56 52 02 02 - 41, rue des Remparts, +33 (0)5 56 48 21 48
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